



Excmo. Ayuntamiento de Cartagena GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

NOTA DE PRENSA

EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DENUNCIA EL ESTADO DE ABANDONO QUE PRESENTA EL CASTILLO DE LOS MOROS, Y EL DESINTERÉS MOSTRADO POR EL EQUIPO DE GOBIERNO DEL PARTIDO POPULAR EN LA CONSERVACIÓN Y PUESTA EN VALOR DE DICHA FORTALEZA Y DE SU ENTORNO MAS INMEDIATO.

Es del todo inaceptable que este monumento, que es propiedad del Ayuntamiento de Cartagena y que está declarado Bien de Interés Cultural y por tanto protegido por la Ley de Patrimonio Histórico Español, se encuentre en esta situación de olvido y tan lamentable, a la que le está condenando el equipo de gobierno del Partido Popular.

El Ayuntamiento está eludiendo su deber como propietario y como Administración Pública de conservar, mantener y custodiar este Bien, además de adoptar cuántas medidas fuesen necesarias para evitar su deterioro y destrucción.

No encontramos razones que justifiquen este abandono. Si queremos que nuestro Patrimonio Histórico sea un verdadero atractivo turístico para Cartagena, no podemos consentir situaciones de dejadez como esta.

El Grupo Municipal Socialista, exige al equipo de gobierno del Partido Popular que realice las acciones necesarias y oportunas para la intervención urgente y puesta en valor de la fortaleza que garantice su conservación.

De lo contrario, perderíamos un magnífico monumento del siglo XVIII, testigo de nuestra historia y que por su magnífica situación estratégica, se contempla majestuoso desde múltiples perspectivas de la ciudad, siendo también carta de presentación a los turistas y visitantes que se adentran a nuestro Municipio por el mar. Además, desde su posición a 56 metros sobre el nivel del mar, se divisa una de las imágenes más bonitas de la ciudad.

CARMEN MARTINEZ MARTINEZ CONCEJALA DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA